



GRUPO TRABAJO PRODUCTIVIDAD

El 20 de marzo ha tenido lugar la reunión del Grupo de Trabajo de Productividad, con el objetivo de abordar la mejora de la Resolución reguladora de la productividad. Sin embargo, desde UGT observamos con preocupación que la Administración no avanza con la celeridad necesaria ni presenta propuestas definitivas que respondan a los intereses y necesidades de los empleados de la Seguridad Social. A esto se suma que la Administración utiliza como excusa la falta de presupuestos y la posibilidad de que estos no se aprueben junto al incremento del presupuesto destinado a la defensa, lo que retrasa indefinidamente la implementación de medidas justas y necesarias.

UGT reitera su propuesta de mejora que se basa en tres pilares fundamentales, que consideramos imprescindibles para garantizar un sistema justo y equitativo:

- Subida general de la productividad por objetivos a todo el personal con reducción significativa de las diferencias actuales entre los niveles superiores y los inferiores.
- Ampliación de la percepción de la productividad media a todo el personal del Grupo A2, reivindicación que como sabéis ha liderado desde su inicio UGT, en este sentido, la Administración continúa estudiando la posibilidad de ampliar la productividad media al grupo A2 (también están pendientes de resolución judicial de extensión de efectos de sentencia sobre productividad media en algunos territorios).
- Mejora sustancial de la productividad en las unidades de atención directa al ciudadano, en este punto la Administración se refiere a la complejidad para determinar las unidades de atención y su complejidad para definir las (en algunas entidades como Tesorería) para dilatar el acuerdo en ese aspecto.

En la reunión de hoy, no se ha avanzado. No obstante, desde UGT consideramos que los argumentos que utiliza los representantes de la Administración no pueden ser una excusa para retrasar indefinidamente las reformas necesarias.

Desde UGT estamos comprometidos con mejorar las remuneraciones, poner en valor la experiencia y el conocimiento de los trabajadores y terminar con las injusticias y desigualdades que se han perpetuado durante años.

Es imprescindible que la Administración deje de escudarse en discusiones estériles y asuma su responsabilidad de presentar propuestas concretas y definitivas que beneficien a todos los empleados de la Seguridad Social.

Seguimos trabajando.

POR · PARA · CON · DE · DESDE · ENTRE

TODOS